

# Cegah Stunting, Prajurit Lintas Udara 432/WSJ Laksanakan Kegiatan Makan Siang Gratis Bagi Masyarakat Distrik Yigi Nduga Papua Pegunungan

Jurnalis Agung - [PAPUA.JARNAS.CO.ID](http://PAPUA.JARNAS.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 15:04



Foto: Saat Prajurit Lintas Udara 432/WSJ Melaksanakan Kegiatan Makan Siang Gratis Bagi Masyarakat Distrik Yigi, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Selasa (08/07/2024).

NDUGA- Prajurit Lintas Udara 432/WSJ melaksanakan Kegiatan makan siang gratis bagi masyarakat Distrik Yigi, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Selasa (08/07/2024).

Kegiatan tersebut diselenggarakan Dan Pos Yigi bertujuan sebagai bentuk dalam rangka upaya mencegah dan menekan angka kurang Gizi khususnya anak-anak.

Kegiatan tersebut juga dihadiri orang tua dan tokoh masyarakat dalam hal itu bapak Waipan Murib selaku Kepala Suku di Distrik Yigi.



Upaya ini sekaligus mendukung program pemerintah memerangi Stunting yang ada di Indonesia saat ini," terang Menkes Budi, Selasa (08/07/2024).

Budi menjelaskan, berdasarkan data Kementerian Kesehatan, angka stunting di Indonesia pada tahun 2023 tercatat sebesar 21,5 persen, hanya turun 0,1 persen dari tahun sebelumnya yang sebesar 21,6 persen.

Menkes Budi menambahkan, bahwa salah satu penyebab rendahnya penurunan stunting adalah belum ditemukannya model implementasi yang efektif untuk program yang telah ditetapkan.

"Kami menilai ada masalah dalam eksekusi di lapangan sehingga program pencegahan Stunting tidak berjalan dengan optimal," ungkapnya.

"Masalah eksekusi dan implementasi di lapangannya, itu belum ketemu model yang pas. Nah, itu yang sekarang sedang kita cari model pas-nya," imbuh Menkes Budi, Jakarta, 9 Mei 2024.

Lettu Inf gayuh mengungkapkan, pihaknya akan mendukung segala upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat sesuai kapasitas.

"Kemudian selain makan siang kegiatan dilanjutkan dengan silaturahmi yang sudah diselenggarakan di Distrik Yigi kesekian kalinya antara tokoh masyarakat dan jajaran prajurit Lintas Udara 432," pungkasnya.